

- 347.** 3 févr. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies.* Pense que les réserves faites par les États-Unis défont le statut des dominions et s'oppose à l'idée des votes supplémentaires à accorder aux États-Unis 393
- 348.** 5 févr. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies.* Demande des renseignements complémentaires sur les voies de communication entre le secrétariat de la SDN et les membres de l'Empire britannique 393
- 349.** 9 févr. *Mémoire du Conseiller juridique.* Traite la question d'éligibilité au Conseil du représentant britannique et des dominions 395
- 350.** 12 févr. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies.* Déclare que, même modifiées, les réserves faites par M. Lenroot sont inacceptables 396
- 351.** 14 févr. *Mémoire au Secrétaire général, Société des Nations.* Fait part de l'opinion de M. Borden sur la nomination de Canadiens à des postes de la SDN 397
- 352.** 17 févr. *Mémoire du ministre de la Justice.* Commente le mémoire de M. L. C. Christie concernant la représentation britannique au Conseil de la Société des Nations 398
- 353.** 19 févr. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général.* Fournit des renseignements sur la réunion d'une conférence financière internationale 405
- 354.** 20 févr. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies.* Demande si l'on a fait des représentations au gouvernement des États-Unis en ce qui concerne les conditions formulées par M. Lenroot 406
- 355.** 8 mars *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général.* Juge préférable d'attendre l'adoption finale des conditions proposées par M. Lenroot avant de faire des représentations officielles 406
- 356.** 9 mars *Le premier ministre de l'Afrique du Sud au Premier ministre.* Hésite à utiliser le secrétariat du Cabinet britannique comme moyen de communication avec la SDN 407
- 347.** Feb. 3 *Governor General to Colonial Secretary.* Describes United States reservation as a challenge to Dominion status and objects to United States being given additional votes 393
- 348.** Feb. 5 *Governor General to Colonial Secretary.* Requests further information on channels of communication between League Secretariat and British Empire members 393
- 349.** Feb. 9 *Memorandum by Legal Adviser.* Discusses question of British and Dominions eligibility for Council seat 395
- 350.** Feb. 12 *Governor General to Colonial Secretary.* States that Lenroot reservation is unacceptable to Canada even in its modified version 396
- 351.** Feb. 14 *Memorandum for Secretary General, League of Nations.* Reports on discussion regarding appointment of Canadians to League of Nations positions 397
- 352.** Feb. 17 *Memorandum by Minister of Justice.* Comments on L. C. Christie's memorandum regarding British representation on Council of League of Nations 398
- 353.** Feb. 19 *Colonial Secretary to Governor General.* Conveys information on convening of International Financial Conference 405
- 354.** Feb. 20 *Governor General to Colonial Secretary.* Enquires whether representations were made to United States Government in reference to Lenroot Reservation 406
- 355.** Mar. 8 *Colonial Secretary to Governor General.* Recommends awaiting final adoption of Lenroot Reservation before making official representations 406
- 356.** Mar. 9 *Prime Minister of South Africa to Prime Minister.* Expresses doubt about using British Cabinet Secretariat as channel of communication with League of Nations 407